



Frühlingszauber in Schenna

Von März bis Mai lockt die Südtiroler Sonnenterrasse über Meran mit großer Blütenpracht, Palmen und Zypressen sowie Genuss

Bereits die Anreise nach Südtirol ist ein Genuss: Ob Autofahrt oder Bahnreise – sich zurücklehnen und die Landschaft vor dem Fenster an sich vorbeiziehen zu lassen ist mehr als reizvoll. Von der beliebten Kurstadt im Norden Italiens mit ihren Cafés und Boutiquen, Kulturveranstaltungen und dem urbanen Wellnessareal der Therme sind es dann noch einmal zehn Minuten ins Bergdorf Schenna. Auf etwa 600 Metern Höhe bietet Schenna-Dorf nicht nur einen sagenhaften Blick über eine Urlaubsregion zum Verlieben, sondern auch genau die perfekte Mischung aus mediterran und alpin, die man in dieser Form nur in Südtirol findet.

Terrassenförmig, hanglagig unter Palmen und Zypressen, im Hintergrund die noch winterlich verschneiten Bergriesen der Texelgruppe. Doch im Meraner Land setzt sich dank der schützenden Dreitausender der Frühling schon sehr früh im Jahr durch. Während es in den anderen Südtiroler Landesteilen und in den alpinen Hochlagen der Texelgruppe von Februar bis April noch sehr winterlich anmutet, fühlen sich die Temperaturen im aufblühenden Schenna-Dorf oftmals schon richtig sommerlich an.

Aus diesem Grund beginnt hier im März bei viel Sonne und idealen Außentemperaturen um 20 Grad bereits die Wandersaison. Das milde Klima und die herrliche Südtiroler Natur locken auch besonders hartnäckige Winterschläfer aus der Reserve und machen fit für die warme Jahreszeit.

Ein Meer aus Apfelblüten

Besonders beeindruckend ist die Apfelblüte, die von Anfang bis Mitte April den Talkessel rund um Schenna in ein duftendes Blütenmeer verwandelt. Für etwa zwei bis drei Wochen erstrahlen die Obstgärten in zartem Weiß und Rosa, während im Hintergrund die schneebedeckten Gipfel der Texelgruppe thronen. Ein Spaziergang entlang der historischen Waalwege, den alten Bewässerungspfaden, bietet dabei den perfekten Rahmen für atem-

beraubende Ausblicke auf das Naturschauspiel. Auch der Wiesenweg, eine angenehme Rundwanderung, die an Schennas Schlössern und Höfen vorbeiführt und unterwegs zu aussichtsreichen Zwischenstopps einlädt, ist empfehlenswert.

Wer früh dran ist erhascht vielleicht sogar einen Blick auf die Südtiroler Eisblüten: Während der letzten Frostnächte im Frühjahr schützen die Apfelbauern die empfindlichen Blüten mit einer Eisschicht, die sich durch nächtliche Frostscherberegnung bildet. Morgens kann man dann bestau-

nen, wie die zarten Eisblüten in der Sonne um die Wette funkeln.

Kulinarische Frühlingsgenüsse

Dass man gerade in Südtirol das Blütenmeer der aber-milionierten Apfelbäume zu sehen bekommt, ist kein Zufall. Mit 300 Sonnentagen und milden Temperaturen gedeiht das Obst hier ebenso gut, wie der Südtiroler Wein. Und auf hochwertige, frische Produkte legt man gerade in der Südtiroler Küche großen Wert. Nachhaltigkeit und Regionalität sind dabei stets ein wichtiges Thema. Der

Geschmack von Südtirol ist aber vor allem eins: Vielfältig.

Hier, zwischen Nord und Süd, ist die Kulinarik ebenso facettenreich wie die Landschaft selbst: Ob Knödel, Speck oder Kasnocken, Apfelrisotto, Pizza und Pasta oder Marillenknödel, von bodenständig und alpenländisch bis mediterran und von traditionell bis kreativ. Wer Südtirol kulinarisch erkunden will, der sollte die vielen gemütlichen Weinstuben, Gasthäuser, Buschenschänken und Spitzenrestaurants einfach selbst einmal besuchen und einen Blick auf die Speisekarte werfen.

Die perfekte Gelegenheit dazu bietet sich vom 5. bis 20. April 2025. Denn dann lädt Schenna zu den Genusswochen „Frisch. Frech. Frühling“ ein. In dieser Zeit servieren lokale Gastbetriebe innovative Gerichte, die den Frühling auf den Teller bringen. Knackige Salate, aromatische Gemüsegerichte und kreative Interpretationen regionaler Spezialitäten stehen dabei im Mittelpunkt.

Und das ist längst nicht alles, was die Veranstaltungsszene in Schenna zu bieten hat. Im Rahmen der Reihe „Schenna blüht auf“ finden zwischen März und Mai 2025 diverse Events statt, darunter geführte Apfel- und Weinwanderungen, Open-Air-Konzerte und kulinarische Feste. Ein besonderes Highlight ist der „Aperitivo Lungo im Schloss Schenna“ am 24. Mai, bei dem Besucher bei spritzigen Südtiroler Weinen, feinen Canapés und den coolen Beats eines DJs den historischen Charme der einstigen Residenz von Erzherzog Johann erleben können.

Nachhaltig unterwegs

Um die Region umweltfreundlich zu erkunden, steht Gästen der Südtiroler Guest Pass Schenna zur Verfügung. Mit dieser Karte können sämtliche öffentlichen Verkehrsmittel des Südtiroler Verbundsystems kostenlos genutzt werden, darunter Busse, Züge und ausgewählte Seilbahnen. So lassen sich die vielfältigen Attraktionen der Umgebung bequem und nachhaltig entdecken. Erleben Sie den Frühling in Schenna und lassen Sie sich von der einzigartigen Kombination aus mediterranem Flair und alpiner Kulisse verzaubern.

Gewinnspiel

Gewinnen Sie einen All-Inklusiv-Aufenthalt im Vier-Sterne-Inklusivhotel Taushof in Schenna

Wir verlosen fünf Übernachtungen im Doppelzimmer „all inklusiv“ für zwei Personen. Eigene Anreise.

Mittendrin im Urlaubsparadies Schenna, in herrlicher Panoramalage mit überaus schönem Talblick nach Meran, verspricht das Viersterne Inklusivhotel Taushof all-Inklusive Urlaub in einer neuen, sportlichen und abwechslungsreichen Dimension.

Die sportliche Außenanlage lockt mit vier Tennisplätzen und einem schönen Infinity Außenpool mit großzügigen Liegeflächen, der von März bis Oktober zum Sonnenbaden einlädt. Ein Panoramahallenbad, der Whirlpool (36°C) und eine Saunawelt runden das Wellnessangebot ab. Trainingsstunden mit dem Tennistrainer sind für Gäste kostenlos und auch geführte Wanderungen und E-Bike-Touren sind regelmäßig Teil des abwechslungsreichen Aktivprogramms.



Das All-Inklusive-Angebot umfasst natürlich auch kulinarische Genüsse von früh bis spät. Vom täglichen Frühstücksbuffet über das Mittagessen mit kalten und warmen Gerichten aus der Showküche sowie hausgemachte Kuchen und italienisches

Eis am Nachmittag bis zum köstlichen Fünf-Gang-Genießer-Wahlmenü am Abend ist man rundum bestens versorgt. Besonders erwähnenswert: alle Getränke, einschließlich alkoholischer Getränke, sind bis 23 Uhr im Preis mit inbegriffen.

Tipp: Eine Urlaubswoche all-inclusive gibt es im Zeitraum vom 22. März bis 5. April bereits ab 931 Euro pro Person. Über Ostern gibt es die Woche ab 994 Euro. Infos unter Tel. (00 39 04 73) 94 43 33 und www.taushof.com

Rufen Sie uns an unter Tel. 0137 8228264 und hinterlassen Sie Name, Anschrift und Mail-Adresse. Oder schicken Sie uns eine SMS mit der Kennung noz 8264 an die Kurzwahlnummer 82822. Hinter der Kennung fügen Sie ein Leerzeichen, Namen, Anschrift und Mailadresse ein.

0,50 Euro/Anruf, 0,50 Euro/SMS zzgl. Transport. Die Gewinner werden nach der Auslosung von uns benachrichtigt. Verlagsmitarbeiter sowie Mitarbeiter von NOZ MEDIEN und angeschlossener Unternehmen und deren Angehörige dürfen nicht teilnehmen. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen. Teilnahmechluss ist am Freitag, 7. März 2025.

Fernreisen

Bali Kuta Indonesien: 2 Pers., renoviertes Zimmer, Zentrum Strand Flughafen Nähe 35€ pro Zimmer pro Nacht. Ellenbrookrooms Tel. 01520-3456889, 13-20 Uhr

Immer wieder samstags

Die Reisetipps Ihrer Tageszeitung